

令和2年3月24日

市内中学校新1年生の保護者の皆様

長久手市教育委員会  
教育長 川本 忠

## 令和2年度市内中学校入学式について（通知）

春暖の候、保護者の皆様におかれましては、いっそうご清祥のこととお慶び申し上げます。

ご存知のように、現在、国・県からの休業要請により、長久手市内の小中学校においても、3月2日（月）から臨時休業を行い、学年末休業と合わせて来年度始めまで休業予定です。

3月24日の時点で、入学式は以前のお知らせの通り4月7日（火）に行う予定です。しかし、今後の新型コロナウイルスの罹患者の発生状況によっては、入学式を延期もしくは中止とさせていただく可能性もあります。

つきましては、入学式等に関する連絡を次のように行います。

- ・ 入学式が延期もしくは中止になる場合の連絡は、長久手市・各中学校のホームページに掲載します。
- ・ 式に関する変更などのホームページ更新時期は、社会情勢によることもあり、予測ができません。お手数ですが、定期的にホームページをご覧くださいませようお願いします。

※ 各中学校や長久手市役所に「入学式の開催有無」について電話をいただくと緊急時に対応できなくなる可能性がありますので、可能な限り長久手市・各中学校のホームページをご確認ください。ご協力をお願いいたします。